

EL ECONOMISTA

POR BAJA EN LOS PRECIOS DEL CRUDO

Cotización del WTI ya rebasó a la del Brent

Los precios internacionales del petróleo siguen en caída libre y con nuevos mínimos históricos.

Los precios internacionales del petróleo siguen en caída libre y con nuevos mínimos históricos.

El lunes, el referencial estadounidense, el West Texas Intermediate (WTI), finalizó la sesión en 28.94 dólares por barril, mientras que el Brent del mar del Norte descendió a 28.55 dólares. Es la cuarta sesión en la que el WTI supera en su cotización al Brent.

Las distorsiones en el mercado petrolero por la caída en las cotizaciones del hidrocarburo han generado que el diferencial de precios que existía entre los crudos de tipo ligero cambiara de tendencia a favor del WTI.

“Los temores por la debilidad de China y la sobreoferta mundial son factores principales que han contribuido a la distorsión del mercado petrolero, que se refleja en este diferencial de precios. Además, hay elementos para pensar que los precios sigan cayendo, ya que se levantan las sanciones a Irán y se incrementa la oferta de crudo a nivel mundial”, indicó Alfredo Coutiño, director de Moody's para América Latina.

Durante el auge de los precios, hace cinco años, el diferencial llegó a ser de hasta 27 dólares a favor del Brent, cuando alcanzó un precio de venta de 114.68 dólares por barril, el 14 de octubre del 2011. En esa misma fecha, el WTI que cotiza en Nueva York se vendía en 86.80 dólares por barril.

Ayer, los temores por el dato del PIB de China y la posible incorporación de la cuota exportadora de Irán provocaron una nueva baja en las cotizaciones internacionales, el WTI cayó 1.63% y se ubica en su nivel más bajo desde el 5 de noviembre del 2003. Durante el transcurso de este año, este commodity observa una baja acumulada de 21.9 por ciento.

El crudo tipo Brent inició la semana con un descenso de 0.59%, al cerrar en su nivel mínimo desde el 2 de diciembre del 2003. La variación acumulada para el petróleo del mar del Norte en el 2016 es negativa en 22.8 por ciento.

La mezcla mexicana se desligó de la caída de sus referentes internacionales, al venderse en 20.71 dólares por barril, un ligero incremento de 0.05 por ciento. Pese a la resistencia, acumula un descenso de 24.3% este año